
やさしい日本語
おやこセミナー

簡単な
日本語で
話すコツを
学ぼう！

AI翻訳の
使い方を
学ぼう！
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豊橋市駅前大通2-81 emCAMPUS EAST 2F
主催・問合せ

0532-55-3671
tia@tia.aichi.jp
www.toyohashi-tia.or.jp

現在、豊橋には約19,000人の外国の方が暮らしています。
学校や会社、近所に住む外国の方と“楽しくお話したい、
でも外国語ができないし・・”と思ったことはありませんか？
こういうとき「やさしい日本語」を使って気持ちを伝えてみま
せんか。「やさしい日本語」は、外国人だけでなく高齢者
にも子どもにも伝わりやすい、簡単な日本語です。
小学生のうちからこの「やさしい日本語」の考え方を知って
使えることは、外国人だけでなく多様な人々とのコミュニケー
ションを取るのにも役立ちます。
言葉の選び方や表現を工夫し、簡単な日本語で話すコツと、
AI 翻訳の使い方を家族で楽しく学びます！

　外
国人と国際交流しよう！
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